



DOI: 10.18572/1813-1190-2019-9-17-25

## Размышления о сущности уголовно-процессуальных актов органов предварительного следствия

Россинский С.Б., Миликова А.В.\*

**Цель.** Комплексный доктринально-правовой анализ уголовно-процессуальных актов органов предварительного следствия как специфических средств государственно-управленческой деятельности в ее широком понимании. **Методология:** диалектика, анализ, синтез, историко-правовой метод, метод сравнительного правоведения, метод системного исследования. **Вывод.** Уголовно-процессуальные акты органов предварительного следствия — это находящиеся в сложной иерархической системе, составляемые в установленном законом порядке официальные письменные документы следователей (следователей-криминалистов) и руководителей следственных органов различного уровня, в которых находят отражение принимаемые в пределах предоставленных им полномочий подзаконные правоприменительные решения государственно-властного характера, выражающие односторонние и императивные волеизъявления, направленные на возникновение, изменение или прекращение правоотношений либо состояний в ходе уголовного судопроизводства как части общего механизма государственного управления, специфической формы реализации распорядительных функций государства. **Проведенное исследование может быть полезно** ученым, студентам, аспирантам и адъюнктам, практическим работникам, а также всем тем, кто интересуется проблемами уголовного судопроизводства.

**Ключевые слова:** государственное управление, правовые акты управления, правоприменительные акты, уголовно-процессуальные акты, уголовно-процессуальные решения.

## Reflections over the Essence of Criminal Procedure Acts of Pre-Trial Investigation Authorities

Rossinskiy S.B., Milikova A.V.\*\*

**Purpose.** A comprehensive doctrinal analysis preliminary investigation acts, which are specific means of public administration (in its broad sense). **Methodology:** dialectics, analysis, synthesis, historical and legal method, method of comparative law, method of system research. **Conclusion.** The criminal procedure acts of the preliminary investigation bodies are official written documents of the investigator (investigator-criminalist) and the boss of the investigation department, which are in a complex hierarchical system compiled in the prescribed manner accepted within the framework of the powers granted reflect sub-law enforcement decisions of a state-power nature, express one-sided and imperative expressions of will, which are aimed at the occurrence, change or termination of legal relations (conditions) in the course of criminal proceedings, which is part of the general mechanism of state administration, a specific form of realization of the administrative functions of the state. **The study can be useful** to scientists, students, graduate students and adjuncts, practitioners, everyone who is interested in the problems of criminal justice.

**Keywords:** public administration, legal acts of management, law enforcement acts, criminal procedure acts, criminal procedure decisions.

\* **Россинский Сергей Борисович**, профессор кафедры уголовно-процессуального права Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА), доктор юридических наук, sergey@rossinskiy.ru

**Миликова Анна Владимировна**, заместитель директора Института права Волгоградского государственного университета, law@volsu.ru

\*\* **Rossinskiy Sergey B.**, Professor of the Department of Criminal Procedure Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), LL.D.

**Milikova Anna V.**, Deputy Director of the Law Institute of the Volgograd State University

